

Galería Máxima de Cuba acoge muestra de artista Niels Reyes

Image not found or type unknown



Galería Máxima de Cuba acoge muestra de artista Niels Reyes

La Habana, 15 sept (RHC) La galería Máxima de Cuba acoge desde el jueves la exposición Regreso a ninguna parte, del artista Niels Reyes (Santa Clara, 1977), apodado en el circuito de las artes plásticas como el pintor de los rostros.

La exhibición personal comprende un conjunto de obras realizadas durante 2022 mediante el empleo de la técnica óleo sobre lienzo, una de las expresiones más utilizadas por el creador para concebir las diversas fisonomías.

Según explicó el equipo organizativo a cargo de la actual propuesta, en esta ocasión Reyes trae rostros capaces de conquistar y enfocar la atención del público en peculiares detalles de los hombres y las

mujeres reflejadas en sus piezas.

Tal conexión es posible por las inigualables expresiones y gestos en sus piezas, su trabajo minucioso y disciplinado que establece los límites exactos de la gama cromática y, a su vez, conduce hacia la observación detallada.

Graduado de pintura en el Instituto Superior de Arte en 2006, Niels Reyes participa desde hace dos décadas en numerosas exposiciones personales y colectivas en países como Alemania, Austria, Estados Unidos y México.

Obtuvo en 2012 el reconocimiento de K.K.A in Residence Programa en Viena, Austria y, en 2013, Primer Premio en la primera edición del concurso Post-it que organiza anualmente el Fondo Cubano de Bienes Culturales, FCBC. (Fuente: PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/299235-galeria-maxima-de-cuba-acoge-muestra-de-artista-niels-reyes>



Radio Habana Cuba